

## Rahmen für das Jugendblasorchester

Der Rahmen für das Jugendblasorchester (JUBO) leitet sich ab aus der Satzung der Blasmusik Hohenkammer. Ziel ist es, das soziale Miteinander in der Gemeinde und der Region zu erhalten und zu fördern, in gemeinnütziger Weise, insbesondere durch die Pflege des heimatlichen Brauchtums im Rahmen des Laienmusizierens. Und wir wollen dabei Spaß haben.

Deshalb sind im Jugendblasorchester die folgenden drei Säulen wesentlich:

- Freude am (selbstbestimmten) Musizieren
   Unsere Musiker entscheiden eigenverantwortlich, wie sie musizieren. Kreativität in Bezug auf das gewollte Ergebnis ist gefragt. Die Verantwortung liegt bei den einzelnen Satzgruppen oder Teams. Der Dirigent vermittelt den Sinn des Werkes, gibt Feedback zur Zielerreichung und leitet den Probenprozess.
- Freude an der **Gemeinschaft**In den Orchesterproben geht es uns immer darum, in eine gegenseitige Interaktion zu kommen. Dadurch erleben wir unsere Bedeutung für die anderen und es entsteht ein Gefühl der Verbundenheit und Zugehörigkeit. Die Arbeit an der Kunst geschieht nebenbei.
- Freude am Besser werden
   Wir haben Lust darauf, uns musikalisch fortzubilden und unser eigenes Können stetig zu erweitern. Dafür sind wir bereit, uns einzusetzen. Weil Gut sein Spaß macht!

Instrumentale Fähigkeiten wie Technik, rhythmische Sicherheit oder flexibler Ansatz sind Voraussetzung für orchestrales Musizieren. Dirigent und Satzführer entscheiden daher über die Eignung bei Neuaufnahmen ins Orchester. Eine Altersbeschränkung besteht nicht.

Unsere Proben und Auftritte:

- Probenzeit ist freitags von 17:30 bis 19:30.
   Eine regelmäßige Probenteilnahme ist Voraussetzung für das Musizieren in gegenseitiger Vernetzung. Abmeldungen aus triftigen Gründen bilden die Ausnahme. Schulferien sind probenfrei
- Einmal jährlich fahren wir auf eine mehrtägige Orchesterfahrt zur intensiven musikalischen Arbeit in Kleingruppen und mit viel Spaß und Freizeit. Der Termin wird 1 Jahr zuvor bekannt gegeben.
- Unsere Jahreskonzert planen wir in der Regel im Herbst nach den Sommerferien. Gemäß
  unserem Vereinsmotto "Weil Heimat Gemeinschaft braucht" wollen wir zudem jährlich einen
  (kreativ)-bairischen Event unterstützen oder selbst anbieten (Dies kann z.B. sein ein
  musikalisches Picknick im Freien oder die Teilnahme an einem Hoagart). Vereinzelte
  Unterhaltungsauftritte bilden die Ausnahme. Vorweihnachtliche Auftritte (St. Martinsumzug,
  Adventsmusik) ergänzen das Jahresprogramm.

## Unser Repertoire:

Den größten Teil unserer Orchesterausbildung widmen wir der konzertanten Blasmusik.
 Dabei achten wir auf ein breites Spektrum an Werken von Klassik bis Modern. Im zweiten Teil unserer Proben musizieren wir bairisch. Ob überliefert oder neu, ob auswendig oder nach Noten, wir wollen Spaß haben an den unterschiedlichen Herausforderungen, die sich ergeben.